

6/28 朝日

## 「共謀罪」法反対 今からこそ

管理栄養士

(三)重県 71

「共謀罪」法が15日、いつもながらの採決強行で成立してしまった。残念でたまらない。改憲反対のデモ行進に友人を誘つただけで捕まるかも知れない。政府の説明では「人権保護を隠れみにした団体」も捜査の対象となりうるそうだし、内心の自由にも踏み込みかねない危険なものだからだ。

私が所属する地域の「九条の会」でも、13日に「共謀罪」法案の廃案を訴える街頭宣伝をした。60代から80代までの有志7人が暑い中、住宅街や駅前など計9カ所でそれぞれ10分弱、演説と、安倍

政治を批判する歌詞を「大きな古時計」のメロディーにのせて歌つた。地元は車社会で通行人はほとんどいないが、通りすがりに応援のクラクションを鳴らしてくれる人、近くの家から飛び出して応援してくれる人らがいた。

安倍内閣は歴代内閣が禁じてきた解釈改憲をして、集団的自衛権の行使を容認する閣議決定をした。それに伴い2015年には安保法制を成立させた。数の多さに物を言わせ、横暴を極める安倍内閣にはもう我慢が出来ない。

今後地域の九条の会で学習会を開き、街頭宣伝も計画している。今からも大事。あきらめない。